

Trotz der schneereichen Realität – von Europa bis zum Nordosten – läuft die Werbung zur Rettung der Erde vor dem Hitzetod in den Mainstream-Medien weiter.

Daten von Institutionen wie der Rutgers University, zum Beispiel, zeigen, dass der Schneefall weltweit nicht ab-, sondern zunimmt. Nachzulesen im Blog „electroverse“.

Christian Freuer hat den Beitrag in „electroverse“ von Cap Allon übersetzt. Zum Inhalt: „Der frühe Beginn winterlichen Wetters ist nicht nur hierzulande, sondern auf fast der gesamten Nordhemisphäre zu verzeichnen. Die schon länger andauernde Kälte in Nordeuropa ist in früheren Kältereports bereits erwähnt worden. Jetzt hat es aber auch weite Teile Mitteleuropas und auch fast die gesamte USA erfasst.“

[Kältereport Nr. 34 /2023](#)

<https://eike-Klima-energie.eu/2023/12/02/kaelttereport-nr-34-2023/>

Nie wieder Schnee? Das Dilemma falscher Propheten

≡ SPIEGEL Wissenschaft

Winter ade

Nie wieder Schnee?

In Deutschland gehören klirrend kalte Winter der Vergangenheit an: "Winter mit starkem Frost und viel Schnee wie noch vor zwanzig Jahren wird es in unseren Breiten nicht mehr geben", sagt der Wissenschaftler Mojib Latif vom Hamburger Max-Planck-Institut für Meteorologie.

01.04.2000, 13.43 Uhr



Werbung

